

**an
die Mitglieder des
Hauptausschusses**

Information

**zur 2. Tagung des Hauptausschusses des Stadtrates Schmölln
am 05.02.2018**

Änderung der Schmöllner Stadtordnung

Aufgrund des Beschlusses des Stadtrates Nr. B 0099/2017 vom 14.12.2017 erlässt die Stadt Schmölln als Ordnungsbehörde folgende Änderung der Ordnungsbehördlichen Verordnung (Stadtordnung)

1. Verbot des Einsatzes von Glyphosat auf städtischen Flächen
2. Änderung Paragrafenverweis und Anpassung Ordnungswidrigkeitentatbestände

Der beigefügte Entwurf wird zur Kenntnis und Prüfung an die Kommunalsaufsicht geleitet. Die Änderung darf erst erlassen werden, wenn die Rechtsaufsichtsbehörde nicht innerhalb eines Monats festgestellt hat, dass die Verordnung zu Gesetzen oder Rechtsverordnungen höherer Behörden in Widerspruch steht.

K. Rathmann
Leiterin Ordnungsamt